

## Polsek Nyalindung Door to Door di Desa Neglasari Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan

Sukabumi - NYALINDUNG.XPRESS.CO.ID

Apr 25, 2024 - 15:06



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Intensifkan DDS di Desa Neglasari, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran*

**Sukabumi** - Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) yang berlangsung mulai pukul 14.22 WIB di Kp. Cijuray, RT. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri kepada masyarakat dan meningkatkan kesadaran mereka terhadap isu keamanan dan keamanan lingkungan, Kamis (25/04/2024).

Selama kegiatan, Bripka Andi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. **Peningkatan Keamanan Kamtibmas:** Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Kesiapsiagaan Bencana Alam:** Meminta masyarakat untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana alam, mengingat potensi bahaya yang bisa terjadi sewaktu-waktu.
3. **Ketertiban Berlalu Lintas:** Menghimbau masyarakat untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Memberikan peringatan untuk waspada terhadap kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta menyarankan agar parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai pengaman tambahan.
5. **Pengawasan Anak Remaja:** Menekankan pentingnya pengawasan bersama anak remaja, terutama pasca libur Lebaran, yang sering kali menjadi masa rawan kecelakaan dan tawuran pemuda, untuk membantu menciptakan situasi keamanan yang lebih baik (Harkamtibmas).

Bripka Andi Syarifuddin mengatakan, "Kami berkomitmen untuk terus memperkuat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran mereka tentang pentingnya keamanan dan keselamatan. Kegiatan DDS ini adalah salah satu cara kami untuk mendengarkan langsung dari warga dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada."

Diharapkan melalui kegiatan ini, warga Desa Neglasari dapat lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian mereka terhadap lingkungan sekitar, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.